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师 颜炜网友：雅思要提前多久开始报名?还是随报随考呢? 颜

炜：建议要提前，否则会因为考生人数众多，以免报不上名

。耽误你的留学或移民计划。 网友：刚过英语四级，分数只

有450，想九月份参加雅思考试，希望能考到6分以上，请告

诉我一个最适合我的方法，谢谢！ 颜炜：建议参看一下前面

的回答。了解雅思考试的特点和题目的范围是非常重要的，

国内外的考试有很大的差别，建议先了解。 网友：颜老师你

好,我们平时看英文电影、电视对听力及口语有提高么？里面

有没有一些雅思考试中不能说的话？什么时候颜老师能给我

们也做几节英文电影讲解的课啊! 颜炜：好主意！我也正有此

意，确实，看电影时有人指导是很重要的，否则，就和看中

文电影没什么差别了。希望有机会面对面的交谈一下。 网友

：颜老师,考口语的时候考官说话的速度快吗?用词难吗?如果

考官说的一句话听不懂怎么应对啊? 颜炜：这由考官而定，基

本语速中等、用词简单，如遇不明单词可说May I ask you to

give me a second?或 Would you mind speaking to me again?等 网

友：看国外大片时要中文字幕好，还是不要的好，要字幕感

觉学的内容太少，不要字幕很多内容听不懂。 颜炜：建议通

过电影脚本来学习而不是通过看电影来学习。或者原声带也

是不错的选择，可不要把娱乐当成学习呀。 网友：颜老师长

的很帅啊嘻嘻,我想问第二次考雅思需要做那些准备啊，因为

之前我在其他学校上过，现在还有一些资料，对于再进行雅



思考试还需要其他的一些书籍么？ 颜炜：针对性是很重要的

，建议你可以根据自己上次考试时候的一些得失进行重点练

习。我想单项班会比较适合你的第二次备考。加油！ 网友：

要考雅思了，感觉词汇量比较缺乏，请问有什么好的快速提

高词汇的方法，外面好多词汇手册，哪一本又是对雅思来说

针对性比较强，对口语，阅读，写作和听力都是有帮助的，

请有经验的推荐一下吧。 颜炜：其实剑桥1-4册中的阅读及听

力原文就是很好的单词学习材料，建议可以做一下精读。 网

友：请问雅思五分大概相当于什么水平？相当于新概念英语

的第几册？ 颜炜：这点很难说，通常能够基本运用英语的人

就可以达到这个分值。建议你可以做一个模测。北雅可以提

供免费测试。 网友：颜老师，我是大二的学生，暑假有什么

合适我的班级么？上课地点在哪里？ 颜炜：暑期最适合你的

课程应该是为期20天的雅思基础班及强化班（特惠班），上

课地点在理工大学或者是永安里，如果您是外地学员可以选

择海淀教学区，这里还可以提供住宿。有什么疑问可以咨询

：85288301 68943773 网友：G类的阅读文章很少，请问哪里有

可以G类练习的文章啊？ 颜炜：除了4册剑桥书以外，你也可

以登陆北雅的网站，那里会有一些您需要的文章。 网友：我

雅思只考了6分，现在申请国外大学的硕士行吗？ 颜炜：目

前可能需要上语言课程，建议如果有时间还是争取拿一

个6.5-7分，继续努力！ 网友：大二一年已经考过四六级,一直

在准备07年1月的考研,想考今年9月的雅思,不知道和考研有没

有冲突？是冲突还是可以互相促进。 颜炜：国内外考试的差

距比较大，建议分开处理。 主持人：颜老师已经回答了网友

的很多问题，下面请颜老师向网友介绍一些雅思口语考试的



通关常识和技巧。 颜炜：雅思考试的评分标准共有4项，但

其中最为重要的就是连贯和流利。这不仅需要考生一定数量

的练习，同时也要在词汇的选择固定句型的使用，以及知识

面方面进行一定的提升，更为重要的是在运用语言的同时应

增加一些肢体配合和习惯的口头禅，如：well..., you know等。

这样可以使对话显得非常的流畅。对于雅思常考题目的了解

也是非常重要的！ 网友：申请移民前参加的雅思考试成绩移

民局承认吗？还是递移民申请后移民局指定让我参加的考试

才行？ 颜炜：移民类考试的期限为一年，只要在这个期限内

申请，雅思的成绩都是可以被接受的。 网友：雅思口语考试

准备的话有什么套路吗？其他几项呢？ 颜炜：雅思要求的是

自然的对话，任何的套路都会让考官感觉到考生是经过提前

准备的，这对于获得好成绩是非常不利的。建议考生从词汇

和句型入手，逐渐形成自己的语言习惯。 网友：考官说话的

速度大概和现在哪些材料或者广播差不多啊? 颜炜：与剑

桥1-4中听力的语速差不多，当然也要视考官而定。 主持人：

我们很高兴地告诉大家，颜炜老师的博客网站今天正式开通

了，网址是http://yanwei.100test.com，今后网友可以方便地使

用这个域名直接和颜炜老师联系，查看颜炜老师最新的心得

和教学、生活动态。 颜炜：Welcome to my blog! Its mine,

yours, and all of us. 网友：请老师推荐一些对雅思口语水平提

高有帮助的网站。 颜炜：建议可以登陆一下bbc，那里有一个

国际专区，一些不错的材料你可以在那里找到的。 网友：我

孩子刚初三毕业,据说雅思只管两年,如果两年以后无法出国,

又要再考一次,那么会不会更难.所以,他现在考试是不是太早

了？高中学生一般能考多少分？ 颜炜：我们的高中保5.5分班



，能够培养出很多高分的高中考生，主要原因在于他们的学

习状态非常的好，而且吸收的很快。雅思的考试难度往往是

在一个很小的范围里变化，这些年基本上没有什么太大的改

变。建议可以让他近早做尝试！ 网友：颜老师，您好，请问

我在口语考试中总是重音位置分不清该怎么练习？ 颜炜：这

需要参看一些专业的发音书籍，一般在考试当中考官不会特

别强调这一点的。 网友：Will想知道今年从年初到现在可以

说口语考试无论是第一部分general questions 还是第二部分cue

card考试的内容重复性非常大，您怎么看待这个问题呢？谢

谢！ 颜炜：这是个福音呐，也体现了雅思的口语考试更在意

答案而并非题目本身，因此考生在复习的时候也应该本着这

个原则。 网友：口语机经有用吗？如果有用，应该怎么正确

使用？ 颜炜：过去的题目有了一些的变化，建议多看预测吧

！ 网友：will，我还想知道很多人都说78月份考试难度一般来

说是一年中最难的时候，是这样的吗？谢谢您的回答！ 颜炜

：考试的难度比较平均，而且还会有很多以前出现过的题目

，所以不用过分担心。 网友：我想学习雅思的词汇,不知道什

么样的词汇对我来说是最有用的,怎么样才能让我的词汇量迅

速增加? 颜炜：建议看一下2988网友的提问及回答！ 主持人：

由于时间关系，我们不得不结束今天的访谈，非常感谢颜老

师回答了网友这么多的提问，我们今后还将再次邀请颜老师

做客我们的嘉宾聊天室，谢谢颜老师，感谢各位网友的参与

，再见，我们将在近期推出颜老师视频讲座内容，敬请关注

，再见。 颜炜：非常开心能够和网友这么直接的接触。也真

心的希望我的回答能够帮助大家。同时非常感谢百考试题网

为广大的“雅思人”所作出的贡献。期待着与大家在北京雅



思以及百考试题网上的再次相聚。Never stop until you get

enough! 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详

细请访问 www.100test.com 


